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"Nel prossimo Psr dobbiamo assolutamente fare in modo che l'acqua
sia gestita degnamente, sia utilizzata appropriatamente e sia anche
una fonte di ricchezza e di progresso"              

 

"Dobbiamo fare in modo che la Basilicata torni ad essere ai primi posti per quanto

riguarda l'acqua, che è una grande risorsa. Ci sono ancora molti agricoltori che non hanno l'acqua, dobbiamo fare

in modo che l'acqua, attraverso una gestione attenta, possa arrivare anche a loro. Sono problemi che dobbiamo

ovviare e nel prossimo PSR bisognerà fare qualcosa per chi vive questi disagi". Lo ha dichiarato l'assessore

Michele Ottati nell'intervento conclusivo del convegno "Sfide globali, sfide locali: razionalizzazione delle risorse

idriche e sicurezza idraulico forestale in Basilicata, tra passata e nuova programmazione", organizzato dal

Dipartimento Politiche agricole e forestali della Regione Basilicata, che si è svolto nella serata di ieri a "Matera è

fiera 2014".

"Un altro punto importante - ha continuato l'esponente del governo regionale- riguarda le foreste. abbiamo 5.700

forestali, spendiamo 50 milioni di euro all'anno, occorre in questo ambito iniziare a fare una grande opera di

formazione attraverso le Aree Programma, per sensibilizzare e avere delle foreste adatte a ricevere l'acqua e a non

creare quello che è stato fatto alla diga di San Giuliano. E' importante riparare la diga, che da 30 anni è ferma - ha

ribadito Ottati - riparare tutti gli invasi che sono guasti. Tutti interventi che dobbiamo fare per non perdere questa

ricchezza della Basilicata. Si parla tanto dell'acqua come ricchezza di questa regione, ma il rischio è che si perda

in mille rivoli. Nel prossimo Psr - ha concluso l'assessore - dobbiamo assolutamente fare in modo che l'acqua sia

gestita degnamente, sia utilizzata appropriatamente e sia anche una fonte di ricchezza e di progresso".

Ha aperto i lavori dell'incontro l'intervento di Giovanni Oliva, dirigente generale del Dipartimento politiche agricole e

forestali che ha posto l'attenzione sul tema acqua come idea progettuale della presenza ad Expo 2015: "La

Regione Basilicata vi parteciperà con un proprio spazio - ha spiegato - nel quale si rappresenterà in tutte le sue

caratteristiche più preziose e avrà quale filo conduttore l'acqua, ricchezza assoluta del nostro territorio. Il progetto

dal titolo "Sulle vie dell'acqua" si svilupperà proprio sugli itinerari dell'acqua e quindi dei fiumi lucani e dei suoi

principali invasi. Intendiamo a tal proposito suggerire percorsi tematici con finalità turistiche - ha precisato Oliva-

che riguarderanno l'acqua e il sistema ambientale dei Parchi con i loro ecosistemi naturali, l'acqua e il sistema

produttivo, ma anche l'acqua come simbolo e traccia di tradizioni, cultura e religiosità per le popolazioni antiche.

La nostra regione è ricca di questa preziosa risorsa - ha concluso il dirigente - facciamone un'ulteriore occasione

di sviluppo".

Sono seguiti gli interventi di: Carmine Cocca, presidente federazione Ordine dei dottori agronomi e forestali

Basilicata, Filippo Cristallo, consigliere dell'Ordine dei geologi Basilicata, Giuseppe Eligiato, Autorità di gestione

Programma di sviluppo rurale Basilicata, Cristos Xiloyannis, Università degli studi della Basilicata, Marcello

Caredda, presidente Ordine dottori agronomi e forestali di Nuoro, Angelo Doglioni, Politecnico di Bari. Ha

coordinato i lavori il giornalista Filippo Radogna, del Dipartimento Politiche agricole e forestali della Regione

Basilicata.
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Gli investimenti per la gestione delle risorse idriche con il Psr Feasr 2007–2013 e 2014-2020 sono stati descritti da

Giuseppe Eligiato, Autorità di Gestione di Sviluppo Rurale Basilicata: "La Regione Basilicata ha attivato alcune

misure del PSR volte alla modernizzazione e al miglioramento degli impianti pubblici e privati. Per la gestione delle

risorse idriche - ha spiegato - le misure su cui si concentrano la maggior parte degli investimenti realizzati sul

territorio lucano con le risorse HC, sono la misura 121, e la misura 124. La prima è dedicata all'ammodernamento

delle aziende agricole, con cui sono stati realizzati nuovi impianti di irrigazione finalizzati al miglioramento

dell'efficienza dei sistemi irrigui e di impianti per il trattamento delle acque di scarico nelle aziende agricole e nei

settori della trasformazione e della commercializzazione, la seconda è relativa alla cooperazione per lo sviluppo di

nuovi prodotti, processi e tecnologie nel settore agricolo, alimentare e forestale. Per quanto riguarda il settore

pubblico, - ha continuato Eligiato - sono stati investiti oltre 25 milioni di euro per i Consorzi di Bonifica, ovviamente

non si vede ancora il risultato di questo investimento in quanto stanno completando le procedure d'appalto delle

opere. Questi investimenti rappresentano la base su cui si poggerà la nuova programmazione. Sono state

predisposte delle azioni in base a degli specifici obiettivi del nuovo PSR finalizzati a perseguire una gestione

sostenibile della risorsa idrica e ridurre i rischi di inquinamento del suolo e del sottosuolo. Inoltre - ha concluso

l'autorità di gestione programma di sviluppo rurale- nella nuova programmazione sono previsti incentivi per

introdurre tecniche agronomiche sostenibili ed innovative per migliorare la qualità dell'acqua; incentivi per applicare

modelli gestionali finalizzati alla razionalizzazione e al monitoraggio dell'uso della risorsa idrica".

Grande interesse ha suscitato la relazione del professore Cristos Xiloyannis che ha illustrato i progetti di ricerca

per la tutela delle risorse idriche nel comparto ortofrutticolo Iquasopo, Otirol e Pifol.
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Corriere Tv

Camera di
commercio, la
videointervista a Zottola

Elezione di Zottola,
l'intervento di Coldiretti e
Confartigianato

Camera di
commercio, tra conferme
e nuovi volti: la Gallery
di Nicholas Perinelli

Consorzi di bonifica, lavoratori da tre
mesi senza stipendio: il 19 sciopero a
Latina
La Cgil: inammissibile l'atteggiamento dell'assessore, caduta nel vuoto la
nostra richiesta di incontro

SEI IN» > Economia

Segui anche: consorzio bonifica, stipendi, refrigeri

QUAL È IL TUO STATO
D'ANIMO?

Triste 0

Stupito 0

Allegro 0

Arrabbiato 0

Gravissima situazione nei Consorzi di Bonifica del Lazio ed in

particolare a Latina. I dipendenti sono privi dello stipendio da

oltre tre mesi. L’allarme è stato lanciato da Giuseppe Cappucci,

segretario generale della Flai Cgil di Roma e del Lazio e da

Eugenio Siracusa, segretario Flai Cgil di Latina. La Regione di

fronte ai numerosi appelli ha scelto l’indifferenza. Per questa

ragione i sindacati hanno deciso di proclamare uno sciopero

dei lavoratori del Consorzio di Bonifica di Latina il 19

settembre con un presidio alla Regione Lazio.

E' inammissibile l'atteggiamento dell'assessore Refrigeri –

spiegano i rappresentanti della Cgil - al quale abbiamo inviato

il 26 giugno una richiesta d'incontro congiuntamente a Fai Cisl

0

05/09/2014 - 19:58

Settembre letterario,
eventi a Sermoneta
di Luisa Guarino

SERIE DI APPUNTAMENTI

Attesa per il
"Festival delle Arti"
di Andrea Di Lello

TERRACINA

"I vini delle isole",
degustazione Ais

SABATO AL FORO APPIO

"Fly in the sky", il volo in
anteprima: le foto

Nicholas Perinelli

Flying in the Sky, giù in
picchiata dal Belvedere con la
telecamera: il video
di Nicholas Perinelli

ANTEPRIMA

Operazione antidroga, le
foto degli arrestati

La Ztl adesso è perfino
troppo piccola. I
negozianti esclusi:
"Ampliatela, vogliamo
farne parte"
di Marianna Vicinanza

Flying in the Sky, giù in
picchiata dal Belvedere
con la telecamera: il video
di Nicholas Perinelli

Coluzzi choc in Consiglio:
"Fosse per me intitolerei
anche una statua a Hitler"
di Lidano Grassucci

A

A

A

HOME CRONACA POLITICA ECONOMIA PROVINCIA STORYTELLERS SERIE B SPORT BLOGGER ALTRE SEZIONI

Oroscopo Meteo Cinema Notizie Utili RedazioneScrivi al Direttore Accedi | Registrati Venerdì 05 Settembre 2014 | 20:57
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Trovaci su Facebook

Corrieredilatina.it

Corrieredilatina.it piace a 4.467 persone.

Plug-in sociale di Facebook

Mi piaceMi piace

Latina

e Filbi Uil. Richiesta caduta nel vuoto più assoluto. La nostra

preoccupazione - aggiungono - si estende a tutti i Consorzi di

Bonifica del Lazio che sicuramente hanno bisogno di un

riordino ma anche di una discussione vera, alla luce del sole e

che sappia coinvolgere i lavoratori e le loro rappresentanze. Ci

aspettiamo dall'assessore una convocazione urgente e l'apertura di un confronto con tutti i

soggetti istituzionalmente e socialmente coinvolti.

Nel merito è intervenuto anche il consigliere regionale di Forza Italia, Giuseppe Simeone che ha

sottolineato come "La Regione non può restare in silenzio davanti al dramma dei lavoratori dei

Consorzi di Bonifica, e non può mettere a rischio gli equilibri ecologici di ampi territori del Lazio.

Sono anni che la Regione, sistematicamente ignora questi lavoratori. Ora l'indifferenza rischia di

uccidere un pezzo importante del delicato equilibrio idrico della nostra regione e della nostra

provincia con conseguenze drammatiche per i cittadini. Il presidente Zingaretti continua a parlare

di riordino e su questo siamo tutti concordi. Ma nel frattempo, finchè questo riordino non avviene

non si può lasciare che questa realtà muoia per mancanza di ossigeno. E togliere ai lavoratori lo

stipendio significa bloccare un sistema. Mi auguro che l’assessore Refrigeri accolga la richiesta

dei sindacati e che intervenga immediatamente per dare una risposta ai dipendenti e soprattutto

apra una fase di confronto indispensabile per evitare che ai tagli indiscriminati si sostituisca la

razionalizzazione della spesa”. 

Notizie Locali Nord Notizie Locali Centro Notizie Locali Sud

Terribile carambola di un
Suv sulla Pontina, muore
un uomo di 53 anni.
Traffico in tilt verso Roma

La Ztl adesso è perfino
troppo piccola. I
negozianti esclusi:
"Ampliatela, vogliamo
farne parte"
di Marianna Vicinanza

Coluzzi choc in Consiglio:
"Fosse per me intitolerei
anche una statua a Hitler"
di Lidano Grassucci

Flying in the Sky, giù in
picchiata dal Belvedere
con la telecamera: il video
di Nicholas Perinelli

Blitz dei carabinieri sulla
Pontina: sequestrati 14
chili di amnesia, la
marijuana acida che
cancella la memoria
di Paolo Sarandrea

Centrodestra, unica
alleanza per provinciali e
comunali a Latina:
all'angolo Udc e Ncd
di Daniele Vicario

Lascia il tuo commento

Caratteri rimanenti: 1000
INVIA

Testo

_____
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Cerca nel sito...

MONDRAGONE. Pulizia del canale Foce
Morta a Pescopagano, ora è realtà. In campo
la Nugnes e il comitato Pro Torre di
Pescopagano

Ecco i dettagli dell'intervento atteso da anni 

Nella foto, Daniela Nugnes

 

MONDRAGONE – COMUNICATO STAMPA - “Lunedì inizieranno i lavori di pulizia del canale

denominato Foce Morta, in località Torre di Pescopagano, a Mondragone”, lo ha annunciato Daniela

Nugnes, assessore all’Agricoltura della Regione Campania.

“Ho tempestivamente raccolto – spiega – la segnalazione del Comitato cittadino Pro Torre

di Pescopagano 2014 che ha sollecitato un mio intervento per la bonifica dell’area, le cui opere

di manutenzione sono in capo al Consorzio di bonifica del Bacino inferiore del Volturno”.

“Ho quindi immediatamente allertato il Consorzio affinché, in tempi brevi, si proceda con tutti gli

interventi necessari e, dopo un primo sopralluogo, già lunedì prossimo, dopo oltre 20 anni

di abbandono, inizieranno le opere di pulizia e di risanamento dell’area. Si tratta di un atto dovuto non

solo per il miglioramento della qualità del territorio, ma anche per il contenimento dei danni ambientali

indiretti e per la prevenzione dell’inquinamento dell’area”, conclude la Nugnes.

“Grazie all’intervento dell’assessore all’Agricoltura della Regione Campania, dopo oltre 20 anni

di abbandono, lunedì partiranno i lavori di bonifica del canale Foce Morta”, dichiarano i

componenti del Comitato cittadino Pro Torre di Pescopagano 2014.

“La pulizia e la bonifica dell’alveo è stata una delle prime azioni che abbiamo messo in campo una volta

costituiti come Comitato cittadino e, quindi, abbiamo chiesto un incontro all’assessore Nugnes, che si è

immediatamente attivata per la risoluzione di un problema che andava avanti da tempo”.

“E’ stato solo grazie al suo tempestivo intervento che è già stato effettuato un primo sopralluogo e, già la

Ultime notizie

ULTIMORA ESCLUSIVA, TUTTE LE
FOTO. Altro che Bandiera Blu a
MONDRAGONE. Ecco il solito schifo in
zona mare e sulla Domiziana dopo un
acquazzone settembrino

RICERCHE DI CAMORRA. Dario De
Simone non è un protopentito. Le sue parole
sono di stretta attualità: “In provincia di
Caserta non esiste un Comune dove non ci sia
un’infiltrazione”

IL VIDEO. TUTTI I NOMI E LE NUOVE
FOTO. Retata tra CASERTA e
CASAGIOVE: 17 arresti, sgominata
organizzazione dello spaccio di cocaina, ecstasi
e hashish

Lavora con noi Meteo Info Gerenza Contatti Dall’italia e dal mondo

HOME SPORT POLITICA EDITORIALE ECONOMIA E TERRITORIO CRONACA BIANCA CRONACA
CASERTA AVERSA SANTA MARIA CAPUA VETERE MADDALONI MARCIANISE CASTEL VOLTURNO MONDRAGONE ALTRI COMUNI METEO
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prossima settimana, inizieranno le opere di pulizia. Si tratta di un’azione fondamentale sia perché, così,

si ridurranno sia gli allagamenti stradali che le inondazioni incontrollate dei campi agricoli circostanti.

Il nostro ringraziamento all’assessore Nugnes per l’interessamento, per la vicinanza e per la sensibilità

dimostrata nei confronti di una problematica che da tempo era in attesa di essere risolta”, concludono i

responsabili del Comitato.

PUBBLICATO IL: 5 settembre 2014 ALLE ORE 19:30
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ESCLUSIVA MONDRAGONE. Il Ferragosto d’oro della “solita”
D.L.E. Costruzioni. Dopo le polemiche sullo Skate Park si aggiudica
anche i lavori di pulitura dei canali tra il Blu Box e il lido Tirreno

ESCLUSIVA MONDRAGONE. Il cammino della “Misericordia” per
Pescopagano è già tutto in salita. I supporters di Schiappa vogliono far
slittare il Consiglio al 30 agosto. Piazza: “Tengono più alle vacanze che
a questo quartiere”

LA FOTO. PESCOPAGANO DI MONDRAGONE. Rubano il rubinetto
della fontana pubblica e da giorni e giorni ecco come viene sprecata
l’acqua

Paura per Daniela Nugnes. Grave incidente stradale, auto distrutta

LE FOTO,MONDRAGONE. Mentre la politica è in vacanza,
“Pescopagano c’è!”. Villeggianti, residenti, africani si riuniscono per il
costituendo comitato per “fare qualcosa”

LO SPECIALE ESCLUSIVO. TUTTE LE FOTO E I VIDEO.
MONDRAGONE. I vescovi Spinillo e Piazza a Pescopagano esortano
fedeli e istituzioni: “Per combattere il degrado occorrono dialogo,
amore, speranza, fede e cancellare l’odio, la corruzione e la vendetta”
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NOTIZIE TARQUINIA

Il Faro on line - Al via la sperimentazione della paulownia,
meglio nota come l’albero della principessa. «La paulownia
sembra garantire ottimi guadagni con un modesto investimento
iniziale. - afferma il vice presidente Maurizio Leoncelli - Per
questo motivo l’Università Agraria, in partnership con il
Consorzio di Bonifica e l’ARSIAL, procederà all’impianto
sperimentale su due ettari in località Vallilarda». Pianta a

rapido accrescimento ideale per la produzione di legno pregiato, capace di raggiungere
un’altezza di 15-18 metri in soli tre anni. La distanza di piantumazione degli alberi, quattro
metri, non impedisce la coltivazione di altri ortaggi o vegetali sul terreno sottostante. In più i
fiori dell’albero sono ottimali per l’apicoltura (stimati circa 700/800 Kg di miele per ettaro).
Nella sperimentazione l’uso per le biomasse è escluso. La pianta brevettata è un clone, ma
non è un OGM, ed è frutto di selezione genetica naturale. Saranno messe a dimora 600
piante per ettaro con un costo di 5mila euro. Dopo i primi sei mesi si procede a taglio
tecnico. La società che fornisce le piante s’impegna anche al ritiro del legname. Dopo i
primi tre anni si ha il primo taglio commerciale con un utile garantito di 20mila euro. Dopo
altri tre anni l’utile sale a 24mila euro; al nono saranno garantiti altri 30mila euro, oltre a
10mila euro come premio di produzione, con opzione per altri nove anni. «Con 5mila mila
euro d’investimento saranno previsti utili per 84mila euro, più altri 6mila euro quando si
deciderà di bonificare il terreno dalle radici. - conclude il vice presidente Leoncelli -
Saranno inoltre previsti finanziamenti specifici con la BCC Costa d’Argento Credito
Cooperativo». Nel territorio di Montalto di Castro sono già visibili i primi impianti di
paulownia.
NOTIZIE TARQUINIA

 05-09-2014 00:30

Tarquinia, via alla sperimentazione della paulwonia
Leoncelli: "E' una pianta a rapido accrescimento ideale per la produzione di legno
pregiato"

Immobilmente.com

Cerchi case in vendita a Latina?
Trovala subito su Immobilmente.com!
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Meteo in Irpinia - fonte dati: ilmeteo.it
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 Venerdì 5 settembre 2014, ore 18:22 - redazione@irpinianews.it - Tel.: 0825.756394 - Fax: 0825.768728 - Mobile: 347.4320606

Solofra, D'Urso: "Unica
priorità è messa in
sicurezza territorio"

Solofra - “La messa in sicurezza del territorio è
l’unica, vera priorità del nostro territorio”. Esordisce
così il consigliere di minoranza Antonello?D’Urso. “I
fatti dei giorni scorsi hanno dimostrato, se ce ne
fosse bisogno, la fragilità del territorio dal punto di

vista idrogeologico. una fragilità antica che attende ancora delle risposte. L’area di via S. Lucia è
storicamente un punto dove si sono verificati nel corso dei secoli fenomeni alluvionali a volte
anche estremamente seri. L’alluvione di lunedì scorso ha ricordato a tutti come in questa parte
della città ci sia ancora tanto da fare. 
Negli anni scorsi furono posti in essere interventi di messa in sicurezza nell’area di località
Pastena e furono avviati interventi di contenimento del rischio idrogeologico del vallone Scuro.
Tutti lavori che hanno dimostrato di riuscire a tenere indenne il territorio. Nelle aree dove si è
intervenuti il territorio ha retto. In via S. Lucia, dove poco o nulla è stato fatto, questo non è
accaduto. Il problema non è certo realizzare nuove caditoie per l’acqua piovana. La massa di
fango e detriti che è venuta giù nei giorni scorsi è la conseguenza di una progressiva
disattenzione verso il nostro territorio”. “E’ necessario voltare pagina, continua Antonello D’Urso.
Innanzitutto è necessario destinare nuove attenzione alla manutenzione delle aree montane che
circondano l’abitato solofrano. 
Il sindaco Michele Vignola ha voluto inserire la tutela e la valorizzazione delle aree montane nelle
linee programmatiche della sua amministrazione. Ebbene cosa è stato fatto fino ad ora? I valloni
sono ingombri di massi e vegetazione. Ebbene ripartiamo da qui, dal confronto con tutti gli enti
competenti: il Genio civile, il Consorzio di bonifica, l’Autorità di bacino. Il comune si ponga come
un necessario ed autorevole interlocutore interlocutore”. Ed ancora. “E poi la programmazione. In
questi mesi abbiamo assistito ad interventi spot. Per mesi siamo stati impegnati in una sterile
discussione sull’utilità o meno di realizzare un parcheggio interrato in piazza Marello. Ebbene
quella stessa area nei giorni dell’alluvione è stata invasa da fango e detriti. E se il parcheggio
fosse stato già realizzato cosa sarebbe accaduto con l’alluvione? Ora l’amministrazione, il sindaco
Michele Vignola in testa, abbia il coraggio di fare marcia indietro e dia nuove priorità al governo
cittadino. Accantoni il progetto del parcheggio e convinca la Regione Campania a reindirizzare le
risorse sulle vere emergenze del territorio: il rischio idrogeologico e la rete idrica e fognante del
territorio comunale. Utilizziamo davvero l’opportunità di crescita resa dalle risorse per
l’accelerazione della spesa”. E rispetto al puc: “E’ il momento di ‘stringere’. Da anni questo
progetto si trova in una fase di gestazione senza mai approdare a nulla. Ora serve la nuova
programmazione del territorio”. 

(venerdì 5 settembre 2014 alle 17:54)

Tutte le news dal Comune di -Altro-
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Ultime notizie

Il Nobel Oliver Smithies al Biogem
di Ariano Irpino

Solofra, Giovani moderati: "Giù le
mani dai conciatori"

Solofra, D'Urso: "Unica priorità è
messa in sicurezza territorio"

VIDEO/ Cavaliero, parola di
capitano: "Tanti motivi per fare
bene"

Calcio - Latina, sigilli al settore
ospiti: il 20 c'è l'Avellino

Più letta del giorno

PREZIOSO: "PARTONO LAVORI PULIZIA CATITOIE"

Più lette della settimana

Disagi alla rete idrica a Montoro, la
nota di Fiordellisi (Cgil)

Ariano Irpino - Incontro a Palazzo di
Città sulla ludopatia

Alluvione Solofra, caschi rossi al
lavoro: No Park attaccano Vignola

Avellino - Consiglio Comunale, si
riprende l’8 e il 9 settembre

Sorece: "Messa in sicurezza di
Volturara, solo parole"

Più letta del mese

MONTEMILETTO - L'IMPRENDITORE GUBITOSA DONA NUOVA
AMBULANZA
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NOTIZIE PER DATA

CRONACA POLITICA ATTUALITA' DAI COMUNI CULTURA ED EVENTI SPORT ALTRE NEWS INTERVISTE FOTO WEBTV ELEZIONI 2014
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Venerdì 05 settembre 2014

 

LA NOTIZIA
ARCHIVIO NOTIZIE

CRONACA

PROVINCIA

VAL TREBBIA

5 settembre 2014

0Mi piaceMi piace TweetTweet 0 0

Gossolengo, una biciclettata contro l’abbattimento
degli alberi

Una biciclettata per dire no ai lavori di cementificazione del Rio Comune a
Gossolengo: domenica mattina Legambiente tornerà a criticare i lavori che il
Consorzio di Bonifica sta effettuando su quel tratto di canale, opere che prevedono
– tra l’altro – l’abbattimento del filare di alberi lungo la strada provinciale. «Un
intervento che è frutto di una mentalità vecchia e assolutamente non necessario»
spiegano Laura Chiappa e Giuseppe Castelnuovo di Legambiente. «Per questo
vogliamo invitare i cittadini a vedere con i propri occhi quello che sta accadendo e il
danno prodotto alla rete ecologica».

Il ritrovo sarà alle ore 10 al parcheggio della Besurica (lato edicola) e si percorrerà
la ciclabile fino a Gossolengo dove dove verrà illustrato, a grandi linee, l’intervento
di cementificazione del Rio Comune lì dove sarà effettuato. Il rientro è previsto per
le ore 13.

TAGS: biciclettata  gossolengo  legambiente

CATEGORIE: CRONACA  PROVINCIA  VAL TREBBIA

NOTIZIE CORRELATE:

28‐08‐2014 ‐ Rivergaro‐Gossolengo, il Trebbia blocca il progetto della ciclabile
31‐07‐2014 ‐ Scontro tra una bici e un’auto a Gossolengo, grave una ragazza
30‐07‐2014 ‐ Sara, meticcia che fugge e resta intrappolata nel canale: salvata
05‐07‐2014 ‐ Gossolengo, scontro auto‐moto: ferito seriamente bimbo di 10 anni
05‐07‐2014 ‐ Legambiente, no ai richiami vivi nella caccia: “Pratica barbara”
21‐06‐2014 ‐ Festa sul Trebbia contro la centrale di San Salvatore e il degrado della SS45
12‐06‐2014 ‐ Gossolengo, il primo luglio via ai lavori per allargare la Materna

Condividi la notizia sui tuoi Social Network

ShareShare

IL GRUPPO ACCESSO AL QUOTIDIANO ONLINE PUBBLICITA' INIZIATIVE EDITORIALI CONTATTI
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Lazio: Cgil, gravissima situazione
consorzi bonifica

           

“Gravissima situazione nei Consorzi di Bonifica del Lazio, in
particolare a Latina dove ai dipendenti non viene erogato lo
stipendio da oltre tre mesi.” Lo dichiarano Giuseppe Cappucci
segretario generale della Flai Cgil di Roma e del Lazio e Eugenio
Siracusa, segretario Flai Cgil di Latina. 

“Per questo motivo - aggiungono - proclameremo uno sciopero il
19 settembre dei lavoratori del Consorzio di Bonifica di Latina con
un presidio alla Regione Lazio. E' inammissibile l'atteggiamento
dell'assessore Refrigeri al quale abbiamo inviato il 26 giugno una
richiesta d'incontro congiuntamente a Fai Cisl e Filbi Uil. Richiesta
caduta nel vuoto più assoluto". 

"La nostra preoccupazione - aggiungono - si estende a tutti i
Consorzi di Bonifica del Lazio che sicuramente hanno bisogno di un
riordino ma anche di una discussione vera, alla luce del sole e che
sappia coinvolgere i lavoratori e le loro rappresentanze. Ci
aspettiamo dall'assessore una convocazione urgente e l'apertura di
un confronto con tutti i soggetti istituzionalmente e socialmente
coinvolti". 

Vuoi riprodurre questo articolo? Leggi qui le condizioni.
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Blocco contratti: sindacati medici, un
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Nessun commento presente

 Aggiungi un commento

Legambiente "No alla cementificazione dei
canali"

Domenica 7 settembre biciclettata dalla
Besurica a Gossolengo sul luogo dei lavori
del Consorzio di Bonifica

 

     

Ecco le coordinate e le motivazioni della biciclettata organizzata da

Legambiente.

Ritrovo alle ore 10 domenica 7 settembre presso il parcheggio della

Besurica (lato edicola), per recarsi a Gossolengo, mediante la pista

ciclabile, sul luogo dei lavori del Consorzio di Bonifica. Rientro

previsto alle ore 13.

 

"A distanza di dieci anni dal nefasto intervento del Consorzio di Bonifica sul Rio Comune di sinistra e di destra, con la

cementificazione di chilometri di canali storici della Val Trebbia, la storia purtroppo si ripete.

Ancora cemento, ancora distruzione di alberi e dell’habitat ecologico, nella totale indifferenza delle amministrazioni

comunali, provinciale e regionale, che non hanno voluto impedire o almeno mitigare un progetto disastroso per

l’ambiente, costoso (10 milioni di euro) per le tasche dei cittadini e nemmeno utile per l’agricoltura, con tecniche

superate dall’ingegneria naturalistica in tutta Europa.

Per manifestare l’indignazione contro questo ennesimo sfregio alla natura e al buonsenso siete tutti invitati alla

biciclettata organizzata da Legambiente.

Partcipiamo numerosi per dimostrare che almeno noi NON siamo indifferenti."
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